

Sarreinsming • Association Namasté: randonnée sous la pluie



Ce 5 mai, lors de la journée asperges, ils ont bravé la pluie pour effectuer un périple de 7 km.

Il s'agissait d'une cinquantaine de randonneurs sous la pluie ce dimanche 5 mai, lors de la journée asperges organisée par l'association Namasté à Sarreinsming.

Initialement, deux parcours étaient prévus : un de 5 km et un de 10 km. À cause des fortes précipitations ces derniers jours, les organisateurs avaient choisi un seul parcours de 7 km. Mais une pluie incessante et des chemins détrempés ont de nouveau contrarié les plans des guides : le parcours de la villa gallo-romaine au pont de la Lach n'a pas été possible. Cependant, la récompense était au bout du chemin à la salle communale autour du repas asperges auquel participaient 120 personnes.